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質 問 者 １ 関 根 正 之 君 

質問事項 

１ 若者プロジェクトについて 

（要旨） 

 (1) 現在の活動状況と課題について 

 (2) 今後の取組について 

 

２ 小・中学校の避難訓練について 

（要旨） 

 (1) 現在の実施状況について 

 (2) 今後の取組について 

 

３ 有害鳥獣について 

（要旨） 

 (1) 被害状況について 

 (2) 有害鳥獣対策の取組状況について 

 

４ 農林業センターについて 

（要旨） 

 (1) 利用状況と課題について 

 (2) 今後の活用について 

 

５ 本市における希少動物について 

（要旨） 

 (1) 生息状況について 

 



 ４ 

質 問 者 ２ 杉 山 弘 一 君 

質問事項 

１ ゼロカーボン社会の実現について 

（要旨） 

 (1) 森林再生プランについて 

  ア 現状及び進捗状況は。 

  イ 森林環境譲与税について 

 (2) 省エネ対策について 

  ア 窓等の省エネ対策補助金について 

 イ 太陽光発電及び蓄電池について 

 

２ 予防接種について 

（要旨） 

 (1) 市独自事業の予防接種助成について 

  ア 令和７年度への継続実施について 

 

３ 空き家対策について 

（要旨） 

 (1) 令和５年住宅・土地統計調査について 

  ア 空き家種別内訳は。 

  イ 現状に対する分析は。 

 (2) 空き家対策の事業について 

  ア 空き家バンクについて 

  イ 利活用を目的とした補助金制度について 

  ウ 危険空き家に対する補助金制度について 

 (3) 相続登記の義務化について 

 



 ５ 

質 問 者 ３ 國 本 正 美 君 

質問事項 

１ 本市の所有者不明土地について 

（要旨） 

 (1) 固定資産税の賦課に係る取組について 

  

２ 本市の遊休農地について 

（要旨） 

 (1) 遊休農地の現状について 

 

３ 小・中学校の適正規模・適正配置について 

（要旨） 

 (1) 学校統廃合の基本的な考え方について 

 

４ 不登校児童・生徒の健康診断について 

（要旨） 

 (1) 健康診断の必要性について 
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質 問 者 ４ 日下部 千 秋 さん 

質問事項 

１ 子どもを守るＩＴ対策について 

（要旨） 

 (1) インターネットトラブルについて 

 (2) ＡＩを活用した見守りアプリについて 

  ア 市の認識は。 

 イ 今後の活用・周知について 

 

２ 子育て支援について 

（要旨） 

 (1) 離婚後の不払い養育費について 

  ア 不払い養育費確保について 

  イ 第３期子ども・子育て支援事業計画について 

 

３ 単独世帯の安心・安全について 

（要旨） 

 (1) 単独世帯の防犯対策状況は。 

 (2) 匿名・流動型犯罪への対策は。 

 (3) 住まいのセキュリティ支援について 



 ７ 

質 問 者 ５ 荒 野 峰 之 君 

質問事項 

１ 中学校部活動について 

（要旨） 

 (1) 各部活動の現状と課題について 

  ア 学校としての考え方は。 

  イ 現在の活動に対する生徒からの要望の把握と対応について 

  ウ 部活動支援について 

 (2) 部活動地域移行について 

  ア 現在実施されている取組について 

 イ アンケート調査を踏まえた今後のプロジェクトチーム会議について 
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質 問 者 ６ 布 川 好 夫 君 

質問事項 

１ 防犯灯について 

（要旨） 

 (1) リース契約終了後について 

 (2) 区・自治会等の所有について 

  ア 補助金事業について 

  

２ 観光施設について 

（要旨） 

 (1) 観光・交流拠点施設「末廣農場」について 

  ア 当初計画と現状の集客と収益について 

  イ 今後について 

 (2) 旧岩崎久彌末廣農場別邸公園の整備計画について 

 

３ 小・中学校の就学区域について 

（要旨） 

 (1) 現在の状況について 

 (2) 児童・生徒数の格差について 

 

４ 市のイベントについて 

（要旨） 

 (1) 新しいイベントの評価について 

 (2) 地域・各団体との連携について 



 ９ 

質 問 者 ７ 高 橋 益 枝 さん 

質問事項 

１ 避難所での取組について 

（要旨） 

 (1) 医療的ケア児の対応について 

 (2) 聴覚障害者への対策について 

  

２ 公共交通について 

（要旨） 

 (1) 次世代型路面電車システム｢ＬＲＴ(ライト・レール・トランジット）」

の導入について 

 (2) ＤＭＶ（デュアル・モード・ビークル）について 

 

３ 本市における農業の発展及び維持について 

（要旨） 

 (1) すいか栽培の担い手の確保について 

 

４ ３歳児健診について 

（要旨） 

 (1) 吃音の早期発見について 



 １０ 

質 問 者 ８ 井 上   康 君 

質問事項 

１ 市内公共施設における植木の維持管理について 

（要旨） 

 (1) 富里中央公園の八重桜等の伐採が懸念されていることについて 

 (2) 富里中学校敷地内における倒木の危険性について 

  

２ 学校と地域の連携について 

（要旨） 

 (1) 地域学校協働活動の柱となる地域学校協働本部が、当市にはないが、

なぜか。 

 (2) 今後設置が必要と思うが、市の考えは。 

 

３ 小学校の児童数の地域差について 

（要旨） 

 (1) 各小学校における１クラスの児童数の地域差が拡大され、学習環境

への影響が心配されるが、市の認識は。 

 (2) 今後の方針は。 

 

４ 職員の職場改善意識醸成の取組について 

（要旨） 

 (1) 富里市職員提案制度は活用されているか。 

 (2) 提案制度以外に取り組んでいることは何か。 
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質 問 者 ９ 柏 崎 のり子 さん 

質問事項 

１ 千葉県国民健康保険料水準の統一について 

（要旨） 

 (1) 住民の負担増、徴収強化、医療費抑制になると考えるがどうか。 

  

２ 断熱窓への改修支援について 

（要旨） 

 (1) 住宅窓の断熱リフォームに特化した国の補助制度の周知について 

 

３ 障がい児の放課後デイサービスについて 

（要旨） 

 (1) デイサービスの利用状況は。 

 (2) 所得制限と利用料は。 

 

４ 子ども・子育て支援について 

（要旨） 

 (1) 保育所の待機児童の現状は。 

 (2) 保育士確保及び市独自の処遇改善の継続は。 

 (3) 医療的ケア児受入れのガイドライン策定は。 



 １２ 

質 問 者 １０ 岩 田 克 彦 君 

質問事項 

１ 富里中央公園のトイレについて 

（要旨） 

 (1) 管理について 

 (2) 整備計画について 

  

２ 生活道路の法定速度を制限する改正道路交通法施行令について 

（要旨） 

 (1) 対象となる道路の現状の把握について 

 (2) 今後の本市の対応について 

 



 １３ 

質 問 者 １１ 藤 田   幹 君 

質問事項 

１ 小・中学校の不登校児童について 

（要旨） 

 (1) 現状と対策は。 

  

２ こどもの居場所づくりについて 

（要旨） 

 (1) 市の取組は。 

 

３ 保育所の待機児童対策について 

（要旨） 

 (1) 現状と今後の見込みは。 

 (2) 保育士の確保について、市独自手当の効果は。 

 

４ 公共交通について 

（要旨） 

 (1) 近隣市駅へのアクセス向上の取組は。 

 

５ 観光・交流拠点施設「末廣農場」について 

（要旨） 

 (1) 令和５年度の来場者数及び収益は。 

 (2) 令和６年度の取組と変化は。 

 (3) 今後の運営について 

 

６ 旧岩崎久彌末廣農場別邸公園について 

（要旨） 

 (1) 令和５年度からの来場者数は。 

 (2) 地域に愛されるための取組と他機関等との連携は。 

 


